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Der Antrag der CDU-Fraktion für das Ordnungsamt bis Ende 2022 ein Fachverfahren 
„Einsatztagebuch“ einzuführen und eine entsprechende Prioritätensetzung im IT-Bereich vorzusehen, 
wurde als erledigt festgestellt. Der Fachbereich E-Government berichtete, dass das Projekt bereits 
priorisiert sei, das Einsatztagesbuch aber erst im Jahr 2023 umgesetzt werden kann. Dies liege daran, 
dass im Jahr 2022 schon sehr viele Verfahren umgesetzt werden. Nach Umsetzung der begonnenen 
Projekte werde mit der Umsetzung der Einführung des Einsatztagesbuchs begonnen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der aktuelle Stand der Einführung des Einsatztagebuchs für das Ordnungsamt ?
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